



Mi Universidad

Resumen

Ingrid Yamileth Morales López

Parcial III

Bioética y normatividad

Dra. Arely Alejandra Aguilar Velasco

Medicina humana

Tercer semestre ``C``

Comitán de Domínguez, Chiapas a 8 de noviembre del 2024

LA DECISIÓN DE ANNE

Es una película que aborda el caso de una niña Anne que fue creada mediante fertilización in vitro para ser donante compatible con su hermana mayor, Kate, quien tiene leucemia.

Anne desde pequeña ha sido sometida a múltiples procedimientos médicos para poder salvar a su hermana Kate donado células, sangre e incluso después de vario tiempo Kate tuvo daño renal y estaban obligando a Anne a donar su riñón y acá fue donde Anne toma la decisión de demanda ya que no está de acuerdo con eso.

Un día Anne decide presentar una demanda contra sus padres para obtener control sobre su propio cuerpo y no estar obligada a ser donante y menos de su riñón.

Esto tiene conflictos emocionales y éticos en la familia, tomando en cuenta los dilemas morales en torno al derecho de la decisión personal.

Al final de todo se revela que fue Kate quien le dijo a Anne que demandara a sus padres ya que ella también estaba harta de sufrir y quería morir en paz.

Mediante la donación de órganos es un acto al turista que puede mejorar o salvar la vida de alguna persona que padecen enfermedades crónicas o fallas en los órganos, desde una perspectiva ética es algo solidario hacia la otra persona que permite básicamente dar una segunda oportunidad de vida a las personas.

Sin embargo, también plantea cuestiones complejas especialmente en casos en donde se involucran a familiares, menores de edad o incluso a personas que no tienen la capacidad de tomar sus propias decisiones.

Para que la donación de órganos sea algo justo es importante garantizar el consentimiento informado y la autonomía de la persona quien será la donante, protegiendo siempre su bienestar y dignidad, en casos en los que el donante siga en vida hay que asegurar su vida y debe ser prioridad.

Mediante los tutores deben de tomar ciertas decisiones bajo su propio cuidado, pero también existen límites para poder proteger sus derechos y bienestar en situaciones de alto riesgo como la donación de órganos.

Se debe de considerar el consentimiento de la menor si tiene edad y madurez suficiente.

Los principios y derechos violados son 4 de los más importantes como lo es:

La autonomía que desde muy pequeña Anne no tuvo control sobre su propio cuerpo ya que fue sometida a múltiples procedimientos para poder salvar la vida de su hermana.

Beneficencia y no maleficencia donde los médicos y los padres deben de actuar en lo mejor para el paciente, pero los procedimientos seguidos en Anne podrían interpretarse como una violación a no hacer daño.

Consentimiento informado dado que Anne es una menor de edad la responsabilidad de consentimiento informado les pertenece a sus padres, pero en este caso no fue siempre en su bienestar de Anne si no de Kate.

Igualdad y dignidad humana haber sido una donante creada Anne podría sentir que su valor esta condicionado a su capacidad de salvar a su hermana Kate lo que podría afectar a su dignidad como el ser humano que es.

Si estuviera en el lugar de Anne sería una situación demasiada difícil ya que por un lado querría salvar a mi hermana, pero también querría tener autonomía sobre mi propio cuerpo.

Lo mejor sería poder buscar un balance entre ambos principios hablando con la familia y médicos para poder saber las opciones que existen y poder tomar decisiones que sean buenas para ambas y que pueda existir una autonomía personal.

La película de la decisión de Anne muestra el dilema ético y emocional de una familia que enfrenta la enfermedad terminal de uno de sus hijos.

A través de la historia de Anne cuestiona hasta que puntos pueden tomar decisiones sobre el cuerpo de Anna o bien de sus hijos especialmente cuando estas decisiones implican un daño, físico, mental y emocional.

La conclusión nos da a entender la importancia de la autonomía el respeto a los deseos individuales y el derecho de cada persona de tener control sobre su propio cuerpo incluso si esta dentro del su núcleo familiar como en este caso que era su hermana Kate.

Y que incluso que la persona sea menor de edad pueda ser tomada en cuenta ya que todos los procedimientos ponen en riesgo a la vida de Anne y también el poder escuchar a Kate de que quiere hacer en este caso por que es ella quien relativamente sufre todos los procedimientos.

REFERENCIA

1.La Higuera.net. (s.f.).La decisión de Anne, sinopsis de la película

<https://www.lahiguera.net/amp/cinemanía/pelicula/3514/sinopsis.php>.